

Communiqué de Presse

IC054 - JI-YOON PARK & LAURENT WAGSCHAL
GABRIEL FAURÉ

COMPLETE WORKS FOR VIOLIN AND PIANO

Total Time: 63'40



Sortie 11/10/2024

BARCODE: 0650414589921

Jewel Box



GABRIEL FAURÉ

Première Sonate pour violon et piano en la majeur op.13

1. *Allegro molto* 8'51
2. *Andante* 7'11
3. *Allegro vivo* 3'59
4. *Allegro quasi presto* 5'23

5. *Romance op.28* 5'40

6. *Morceau de lecture à vue* 1'21

7. *Andante op.75* 4'47

Deuxième Sonate pour violon et piano en mi mineur op.108

8. *Allegro non troppo* 8'42

9. *Andante* 7'52

10. *Allegro non troppo* 6'24

11. *Berceuse op.16* 3'24

Enregistré en décembre 2023 au Studio de Meudon (France)

Ingénieur du son : Sami Bouvet

Label Manager : Maël Perrigault

Producteur : Benoit d'Hau

RELATION PRESSE

BS Artist Management & communication

Bettina Sadoux

bettina.sadoux@bs-artist.com

Tel: +33 (0)6 72 82 72 67

ÉLÉMENTS CLÉS / KEY POINTS

Dans le cadre de son intégrale Gabriel Fauré, Laurent Wagschal spécialiste du piano français s'associe à Ji-Yoon Park (violon solo à l'orchestre philharmonique de Radio France) pour l'enregistrement de ces oeuvres pour violon et piano.

As part of his complete Gabriel Fauré, Laurent Wagschal, a specialist in French piano, joins forces with Ji-Yoon Park (principal violin at the Radio France Philharmonic Orchestra) for the recording of these works for violin and piano.



Gabriel Fauré, figure majeure de la renaissance de la musique de chambre française, a marqué l'histoire avec ses œuvres audacieuses et expressives. Sa *Première Sonate pour violon et piano op. 13*, innovante et saluée par la critique, et sa *Deuxième Sonate en mi mineur op. 108*, écrite en pleine guerre, témoignent de son génie créatif et de son évolution stylistique. Cet album vous invite à découvrir la profondeur émotionnelle et la richesse harmonique de l'un des plus grands compositeurs français.

Gabriel Fauré, a major figure in the revival of French chamber music, made a significant impact with his bold and expressive works. His First Violin Sonata Op. 13, innovative and praised by critics, and his Second Violin Sonata in E minor Op. 108, written during wartime, testify to his creative genius and stylistic evolution. This album invites you to discover the emotional depth and harmonic richness of one of the greatest French composers.



ÉGALEMENT DISPONIBLE / ALSO AVAILABLE



DISTRIBUTORS

Klassik Center (Germany), Sunrise Music (HK, TW, China), Naxos (North America), Aulos Media (Korea), Socradisc (France), Tokyo M Plus (Japan), La Boîte à Musique (Belgium), RSK (UK)